

Joseph Pucci : "La population se sent trahie, ses inquiétudes sont légitimes"

Comment vivez-vous cette crise des déchets au village ?

La problématique des déchets concerne toute la population. Elle ne se cantonne pas à Viggianello. Toutefois, au vu du désintérêt général de ces dernières années et des efforts de solidarité et de responsabilité que nous avons consentis durant les crises successives, la situation est ressentie au village comme une profonde injustice. Une trahison. Nous avons le sentiment d'être les cocus dans une affaire où chacun se lave les mains. Ceci explique le ras-le-bol de nos administrés. Concernant les déchets qui s'accumulent, la population fait preuve de responsabilité et redouble d'efforts pour parfaire le tri. Les agents de la collecte de la CCSVT s'évertuent à travailler dans des conditions sanitaires difficiles pour que nos administrés subissent le moins de nuisances possible.

coup moins en optimisant le tri à la source ! C'est scandaleux ! La population s'inquiète et n'a plus confiance dans la parole des services de l'État.

Vous faites partie de ceux qui pensent que le site de Viggianello ne doit accepter que les déchets de la CCSVT ?

C'est très clair, nous pensons qu'au vu de la surexploitation du site depuis plus de 40 ans, au vu de la démographie de notre bassin de vie, au vu des faibles tonnages que nous produisons, nous n'avons pas, à terme, vocation à accueillir les gros producteurs de déchets, quelle que soit leur provenance ou leur couleur politique ! C'est d'une logique mathématique !

Partant du principe que l'on accepte plus facilement ses propres déchets que ceux des autres, nous avons fait des propositions dans ce sens aux différents intervenants, CdC, État, Syvadec et



Le maire, Joseph Pucci : "Nous avons le sentiment d'être les cocus dans une affaire où chacun se lave les mains". / ARCHIVES P.-A.F.

l'enfouissement et 14 % pour rures du seul fait du Syvadec

prennent position sur ce sujet ne nous surprend pas. Les déchets sont un sujet très embarrassant. On a déjà du mal à se mettre autour d'une table avec des propositions claires et précises, où chacun accepte d'apporter sa contribution, en dehors des périodes électorales. *A fortiori* nous ne verrons personne prendre quelque décision que ce soit à l'approche des municipales !

La préfète a imposé Viggianello 2. Vous êtes surpris ?

Nous ne sommes pas surpris de cette décision injuste prise par la préfète. Elle est dans la continuité de ses prédécesseurs successifs qui n'ont jamais remis en question le projet de Viggianello 2. Ce faisant, ils n'ont pas favorisé la recherche d'autres exutoires par le Syvadec et les intercos.

Un commentaire sur la motion de votre collègue le maire de Propriano ?